

"Me quedé helado", dice Papa Francisco ante cifra de abortos en España

MADRID, 28 Feb. 14 / 04:30 pm ([ACI](#)).- El vocero de la Conferencia Episcopal Española, P. José María Gil Tamayo, dijo que cuando los obispos que se reunieron hoy con el Papa Francisco le informaron sobre la cantidad abortos que se practican en el país, el Santo Padre se quedó, en sus propias palabras, "helado".

Desde hace aproximadamente cinco años, la cifra de **abortos en España supera los 110 mil anualmente**.

El sacerdote español dio a conocer en su cuenta de twitter lo dicho por el Papa, que ha sido ampliado por la cadena española Cope, según la cual el Pontífice dijo que por desgracia en muchos casos "en el centro está el dios dinero y no la persona humana".

"Lo que no cabe en ese orden se descarta, y se descartan los chicos que sobran y no conviene que vengan. Cuando los obispos españoles me decían recién la cantidad de abortos, y ante ese número, me quedé helado".

Sigue aquí: <http://www.aciprensa.com/noticias/me-quede-helado-dice-papa-francisco-ante-cifra-de-abortos-en-espana-47946/#.UxFHA-N5N0Y>